



Gabinete de Política Social y Ministerio de Trabajo coordinan acciones a favor de jóvenes

Descripción



Buscan ampliar la inserción de egresados del programa “Oportunidad 14-24” al mercado laboral.

Santo Domingo. 25 de agosto de 2023. El coordinador de Gabinete de Política Social, Tony Peña, y el director ejecutivo del programa “Oportunidad 14-24” sostuvieron un encuentro con el ministro de trabajo, Luis Miguel de Camps, para socializar oportunidades de colaboración y definir acciones para favorecer a los egresados del programa.

Durante el encuentro los funcionarios discutieron la posibilidad de que los jóvenes impactados por el programa “Oportunidad 14-4” sean insertados en el mercado laboral dominicanos a través del programa de empleabilidad del Ministerio de Trabajo.

El coordinador del Gabinete, Tony Peña, dijo que con este acercamiento se busca aumentar la visibilidad de los talentos y capacidades de los jóvenes que participan en los cursos técnicos-profesionales del programa “Oportunidad 14-24” y así lograr una inserción laboral “importante”.

“Este programa está, hoy en día, considerado como el mejor de América Latina para ese segmento de la población. Lo que buscamos es que una vez terminado su proceso de formación, a través de ustedes y del trabajo que estamos haciendo en conjunto con los sectores sociales de que puedan insertarse a la vida laboral”, agregó.

De su lado, el ministro de trabajo, Luis Miguel De Camps, dijo que gracias a las iniciativas que ejecuta la institución los egresados del programa “Oportunidad 14-24” podrían tener acceso a pasantías mejor remuneradas entre otros beneficios.

Asimismo, De Camps añadió que seguirán trabajando “De la mano con el equipo de Oportunidad 14-24 para definir las próximas acciones referentes al tema presupuestario y los detalles técnicos de verificación de los procesos legales que permitan la colocación de los jóvenes del programa en la bolsa de empleo del Ministerio de Trabajo”.

El director ejecutivo del programa “Oportunidad 14-24”, Alex Mordán, valoró este acercamiento como un paso importante y en la dirección correcta del Gobierno dominicano para elevar la calidad de vida de los jóvenes del país para que así puedan romper con el ciclo de pobreza.

“Lo que nosotros queremos es poder ampliar las posibilidades de que los jóvenes tengan una pasantía más extensa y posteriormente mayores oportunidades de trabajo”, añadió.

Tras la reunión los funcionarios revelaron que se volverán a reunir en los próximos días para terminar de definir los aspectos de esta nueva colaboración.

Se recuerda que, el programa “Oportunidad 14-24” que ejecuta el Gabinete de Política Social ha abierto 119 centros de capacitación técnica-profesional beneficiando a más de 20 mil jóvenes que ni trabajan ni estudian de todo el país y que la meta es abrir al menos 150 en este 2023.

Fecha de creación

2023/08/25